



LAPORAN KEGIATAN PENGABDIAN MASYARAKAT

**“Meningkatkan Pengetahuan
Masyarakat Tentang Bahasa Arab dan
Menyelenggarakan Edukasi
Lingkungan Yang bersih di Desa
Kedai Kec. Batang Serangan Kab.
Langkat”**

**Disusun Oleh :
Seluruh Mahasiswa PBA 1 stambuk 2018**

**FAKULTAS ILMU TARBIYAH DAN
KEGURUAN
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA
MEDAN**

LEMBARAN PENGESAHAN

Judul : Meningkatkan Pengetahuan Masyarakat Tentang Bahasa Arab dan Menyelenggarakan Edukasi Lingkungan Yang bersih di Desa Kedai Kec. Batang Serangan Kab. Langkat

Bentuk Kegiatan : Pengabdian Masyarakat

Ketua Pelaksana : Abdillah Rofiif Fatin Ritonga

Prodi : Pendidikan Bahasa Arab

Lokasi PEMA : Desa Kedai Kec. Batang Serangan Kab. Langkat

Jumlah Anggota Pelaksana : 35 orang

Hari/Tanggal Kegiatan : Rabu-Ahad/10-14 Maret 2021

Mengetahui,

Dosen Pembimbing

Ketua Jurusan

Azizah Hanum Ok, M.Ag
NIP. 19690323 200701 2 030

Dr. Akmal Walad Ahkas, MA
NIP. 19801212 200912 1 001

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur kehadiran Allah SWT. atas rahmat dan ridho- Nyalah kami dapat melaksanakan kegiatan dan menyelesaikan laporan pengabdian kepada masyarakat ini dengan judul Meningkatkan Pengetahuan Masyarakat Tentang Bahasa Arab & Dan Menyelenggarakan Edukasi Lingkungan Yang Bersih Di Lingk. Kedai Kec. Batang Serangan Kab. Langkat.

Rasa terimakasih kami sampaikan kepada Ka. Prodi Pendidikan B.Arab , Dr Akmal Walad Ahkas, MA yang telah memberikan dukungan kebijakan dan pengarahan dalam penyusunan laporan kegiatan ini. Tak lupa, kami juga menyampaikan terimakasih kepada pihak pimpinan Lingk. Kedai Kec. Batang Serangan Kab. Langkat, segenap pengurus, bapak-ibu sebagai tempat pelaksanaan kegiatan serta semua pihak yang telah membantu terlaksananya kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini.

Kami menyadari bahwa kegiatan pengabdian ini masih jauh dari sempurna dan masih banyak kendala yang dijumpai di lapangan. Oleh karena itu, kegiatan- kegiatan sebagai tindak lanjut program ini sangat kami harapkan agar manfaatnya dapat dirasakan lebih luas oleh seluruh lapisan masyarakat.

Batang Serangan, 25 Maret 2021

Pelaksana Kegiatan

Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1)

BAB I

GAMBARAN UMUM PENGABDIAN MASYARAKAT DAN LINGKUNGAN KEDAI KEC. BATANG SERANGAN KAB. LANGKAT

A. Landasan Pengabdian Masyarakat

Perguruan tinggi merupakan pusat kajian dan pengembangan ilmu pengetahuan yang bertujuan membina mahasiswa dalam meningkatkan Sumber Daya Manusia (SDM) dibidang kajian ilmu pengetahuan dan keagamaan. Oleh karena itu Mahasiswa selain dibekali ilmu pengetahuan dan keagamaan, juga disiapkan dengan pendidikan kemasyarakatan. Sebab Mahasiswa yang merupakan bagian dari masyarakat pada dasarnya akan kembali ke tengah-tengah masyarakat.

Pengabdian masyarakat merupakan salah satu dari Tri Dharma Perguruan Tinggi yang bertujuan memberi peluang dan pengalaman bagi mahasiswa untuk mengaplikasikan pengetahuannya kepada masyarakat, agar masyarakat memiliki pola hidup sesuai dengan syari'at Islam dalam kehidupan sehari-hari dan saling tolong-menolong serta menyeru kepada kebaikan.

Dalam kegiatan Pengabdian Masyarakat dan Bakti Sosial yang dilaksanakan ini, dituangkan kinerja-kinerja mahasiswa dalam upaya Meningkatkan Pengetahuan Masyarakat Tentang Bahasa Arab dan Menyelenggarakan Edukasi Lingkungan Yang bersih.

B. Profil Desa dan Masyarakatnya

Pengabdian Masyarakat yang diselenggarakan Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan berada di Lingkungan Kedai Kecamatan Batang Serangan Kabupaten Langkat. Dimana lingkungan tersebut berada di daerah sekitaran perkebunan sawit PTPN-II. Adapun jarak tempuh antara Lingkungan ke ibu Kota Kabupaten berkisar 30 kilometer.

Desa Kedai Kec. Batang Serangan memiliki udara yang sangat dingin disubuh harinya dan cukup sejuk disiang harinya karena daerah perkebunan namun sesekali terasa panas dan terik karena posisinya yang disekitari banyak pante (sungai). Dengan adanya banyak pante (sungai), untuk mencari tempat wisata di Lingkungan Kedai tidak memiliki hambatan sama sekali, air pante yang jernih yang merupakan aliran langsung dari lautan di Aceh Timur tepatnya Aceh Tamiang, air yang jernih mampu membuat siapapun yang melihatnya akan merasa ingin mandi dan berenang ataupun sekedar membasahi kakinya.

Desa Kedai Kec. Batang Serangan yang terletak ditengah perkebunan memiliki jumlah penduduk yang cukup padat. Profesi yang dilakoni penduduk pun cukup bervariasi, namun dari data yang diterima rata-rata profesi penduduk sebagai petani dan guru. Sangat kebetulan sekali, Lingk. Kedai hampir menyerupai komplek guru di Kec. Batang Serangan, sehingga membuat kami mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) merasa diayomi.

Respon masyarakat Lingk. Desa Kedai kepada mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) sangat ramah dan antusias. Setiap kegiatan yang dilakukan mahasiswa selalu mendapat dukungan dan dorongan penuh dari masyarakat. Sambutan yang diberikan tokoh-tokoh masyarakat kepada mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) seperti menyambut keluarga yang datang ke kampung halamannya. Bahkan tidak dapat kami pungkiri, respon para orang tua yang rela mengantar jemput anak-anaknya ke tempat mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) tinggal untuk mengikuti program kegiatan yang sedang dilaksanakan.

Respon anak-anak Lingk. Kedai juga tidak kalah antusiasnya, mereka datang setiap waktunya layaknya mengabsen setiap kegiatan apa yang akan mereka lakukan bersama mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1). Dalam mengikuti kegiatan, semangat dan rasa ingin tahu mereka sangat tinggi, pertanyaan demi pertanyaan terlontar yang sesekali mengandung tawa.

Dalam proses perjalanan program kegiatan Pengabdian Masyarakat Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) banyak tokoh masyarakat yang ikut terlibat dan menjadi penasehat mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) selama berada di Lingk. Kedai Kec. Batang Serangan, diantaranya Kepala Lurah Batang Serangan bapak Sardi yang telah memberi izin kepada mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) melaksanakan Pengabdian Masyarakat dan Bakti Sosial di Lingk. Kedai. Ketua Lingkungan bapak Irfansyah Putra Siregar yang sering menjadi tempat tukar pikiran agar acara dapat berjalan dengan baik dan menjadi tempat bertanya

langkah kami agar mendapat respon yang baik dimasyarakat. Ketua BKM masjid Nurul Wahab, bapak Bahar Ruddin yang bersedia membuka acara penyambutan serta pembukaan kegiatan Pengabdian Masyarakat Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) di Lingk. Kedai Kec. Batang Serangan yang dilaksanakan di masjid Nurul Wahab tepat setelah shalat Isya. Ketua Perwiraan bapak Tengku Rojali yang bersedia mengayomi dan menerima mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) dalam kegiatan perwiraan yang dilaksanakan rutin tiap malam Jum'atnya di Lingk. Kedai.

BAB II

PELAKSANAAN PROGRAM KEGIATAN DAN HASIL

A. Biografi kegiatan

- Nama Kegiatan : Pengabdian Masyarakat dan Bakti Sosial Mahasiswa Prodi Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) Stambuk 2018 Fakultas Ilmu Tarbiyah Dan Keguruan UIN-SU
- Hari/Tanggal : Rabu-Ahad/10-14 Maret 2021
- Tempat : Desa Kedai Kecamatan Batang Serangan Kabupaten Langkat
- Tema Kegiatan : Meningkatkan Pengetahuan Masyarakat Tentang Bahasa Arab dan Menyelenggarakan Edukasi Lingkungan Yang bersih di Desa Kedai Kec. Batang Serangan Kab. Langkat”
- Panitia Pelaksana : Seluruh Mahasiswa/i Prodi Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) Semester V stambuk 2018 Fakultas Ilmu Tarbiyah Dan Keguruan UIN-SU Medan. (*Terlampir*)
- Peserta : Seluruh Mahasiswa/i Prodi Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) Semester V stambuk 2018 Fakultas Ilmu Tarbiyah Dan Keguruan UIN-SU Medan 2021 dan seluruh masyarakat beserta anak-anak di Desa Kedai Kec. Batang Serangan Kab. Langkat.

B. Jenis-Jenis Kegiatan

Adapun jenis kegiatan yang kami laksanakan dalam kegiatan Pengabdian Masyarakat dan Bakti Sosial ini mencakup berbagai bidang :

1. Bidang Pendidikan

Dalam kegiatan bidang pendidikan ini mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) mengadakan belajar mengajar di Sekolah dan Belajar Siang. Belajar-mengajar yang dilakukan disekolah TKQ dan TPQ Nursa'idani, mahasiswa/i Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) telah mendapat izin kepala sekolah untuk melaksanakan belajar mengajar normal seperti biasanya, walaupun masa pandemi yang masih berlangsung. Dalam kegiatan ini peserta PEMA membantu murid-murid untuk berwudhu dan siap-siap shoat dhuha sebelum belajar. Dan setelah itu peserta PEMA membantu para guru di TK tersebut untuk mengajar membaca, menulis, juga mengaji.

Kegiatan belajar siang dilaksanakan setelah ISOMA yang berdurasi 60 menit, kegiatan ini bertujuan untuk membantu para siswa dalam mengerjakan tugas yang diberikan guru.

2. Bidang Keagamaan

Dalam kegiatan bidang keagamaan mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) mengadakan beberapa kegiatan, seperti Sore Mengaji, MIM (Maghrib Mengaji), WIRDES (Wirid Desa), manasik Haji, mengadakan Festival Anak Sholeh/ah seperti. Kegiatan sore mengaji dilaksanakan di rumah yang di tinggali mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) tepat setelah shalat Ashar bersama anak-anak Lingk. Kedai yang berdurasi 60 menit. Dalam kegiatan mengaji sore tidak hanya terfokus pada membaca iqro atau al-Quran namun diajarkan juga tajwid dan cara baca yang tepat dan benar.

MIM (Magrib Mengaji) merupakan kegiatan dari bagian Ibadah yang diwajibkan untuk diikuti seluruh mahasiswi Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) setelah shalat Magrib berjama'ah dengan durasi selama 40 menit.

WIRDES (Wirid Desa) merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan masyarakat desa khususnya bapak-bapak setiap seminggu sekali dihari Kamis malam Jum'at. Wirid dilaksanakan mulai ba'da Magrib dan diakhiri sebelum azan Isya. Pada kegiatan wirid ini, mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) diberi kesempatan

untuk mengikutinya dan dipercayai pula dua mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) yang pertama Sahril Napitupulu membawakan Tahlil dan Abdillah Rofiif Fatim Ritonga membacakan do'a.

Manasik Haji merukan kegiatan sekolah tempat dimana mahasiswa/i Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) mengajar, dalam kegiatan ini mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) diberi kesempatan untuk membimbing para siswa untuk melakukan manasik haji.

Festival Anak Shaleh merupakan kegiatan puncak dari Pengabdian Masyarakat Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) yang didalamnya terdiri beberapa cabang perlombaan, yaitu lomba Azan, Mewarnai, hafalan surah pendek (Juz 'Amma), dan busa Muslim yang bertujuan menarik semangat dan memicu untuk berjuang dalam segala hal pada anak-anak Lingk. Kedai Kec. Batang Serangan.

3. Bidang Sosial

Dalam bidang Sosial mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) mengadakan Gotong-royog, temu ramah dengan masyarakat Desa, berbagi masker, dan Acara Pembukaan dan Penutupan PEMA. Pada kegiatan gotong-royong beberapa kali mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) melakukannya seperti bersih-bersih masjid Nurul Wahad, menge-cat pagar rumah yan ditinggali mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1), mencabut rumput dan bersih-bersih halaman rumah yang di tinggali dan pada kesempatan lain, seluruh mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) mengutip sampah disepanjang jalan desa.

Temu ramah dengan masyarakat merupakan hal wajib yang harus dilakukan setiap mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) seperti menyapa dan menegur sesiapa yang ditemui ketika berjalan, bersalaman dimasjid selesai shalat, dan bersilaturahmi kebeberapa rumah tokoh masyarakat.

Berbagi masker dilakukan mahasiswa/i Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) di pinggir jalan. Kegiatan ini bentuk peduli dan mengajak masyarakat untuk mematuhi salah satu protokol kesehatan yang dianjurkan negara.

Acara Pembukaan dan Penutupan PEMA merupakan kegiatan yang dilakukan mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) bersama masyarakat Lingk. Kedai, dalam kegiatan penutup mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) membagikan masker sebagai bentuk sosialisasi dan kenang-kenangan kepada masyarakat dimasa Pandemi ini.

4. Bidang Kreasi

Dalam bidang Kreasi mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) melakukan pelatihan khusus) kepada anak-anak Lingk. Kedai dan seperti Bernyanyi Lagu Bahasa Arab dan Membaca Puisi. Tujuan pelatihan Lagu Bahasa Arab ini adalah memperkenalkan bahasa Arab melalui lagu yang diketahui maknanya dalam bahasa Indonesia kepada anak-anak Lingk. Kedai.

Pelatihan Puisi diberikan pula kepada anak-anak Lingk. Kedai dengan harapan mereka menyukai hal-hal yang berhubungan dengan bahasa dan mampu mendalaminya.

Dari hasil pelatihan-pelatihan yang diajarkan mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) kepada anak-anak Lingk. Kedai dijadikan penampilan diacara Penutup PEMA Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) yang dihadiri masyarakat dan anak-anak Lingk. Kedai.

5. Bidang Olahraga

Dalam bidang olahraga mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) melaksanakan beberapa bidang diantaranya, lari pagi, bermain sepak bola dan Senam pagi bersama. Lari pagi dilakukan seluruh mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) bersama anak-anak Lingk. Kedai. Rute kegiatan lari pagi dilakukan dari lokasi rumah yang ditinggali mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) sampai ke lapangan sepak bola yang berkisar jarak 300 m. Sampainya dilapangan amak laki-laki bersama mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) melanjutkan dengan bermain bola kaki sedangkan anak perempuan dan mahasiswi Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) bermain Tam-Tam Buku.

Senam pagi bersama dilakukan dengan masyarakat Lingk. Kedai tepat dihalaman rumah yang ditinggali mahasiswi Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) yang berdurasi selama 45 menit.

C. Pendanaan

Dalam hal pendanaan Pengabdian Masyarakat dan Bakti Sosial Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) menyepakati dengan mengeluarkan kontribusi setiap peserta senilai Rp. 400.000,- (empat ratus ribu rupiah) dengan rincian (*Terlampir*).

D. Pengeluaran Anggaran Biaya

Kegiatan Pengabdian Masyarakat dan Bakti Sosial Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) mengeluarkan dana selama kegiatan berlangsung sebesar Rp. (*Terlampir*)

E. Schedule Kegiatan

Terdiri dari seluruh kegiatan Pengabdian Masyarakat dan Bakti Sosial Seluruh Mahasiswa/i Prodi Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) Semester V stambuk 2018 Fakultas Ilmu Tarbiyah Dan Keguruan UIN-SU Medan yang disusun selama Pengabdian Masyarakat dimulai dari titik kumpul di Kampus II UIN-SU, kegiatan sehari-hari sampai kegiatan penutup dan kembali lagi ke Kampus II UIN-SU. (*Terlampir*).

F. Daftar Nama Seluruh Peserta

Terdiri dari nama seluruh Mahasiswa/i Prodi Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) Semester V stambuk 2018 Fakultas Ilmu Tarbiyah Dan Keguruan UIN-SU Medan (*Terlampir*).

BAB III

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari kegiatan pengabdian masyarakat yang dilakukan, dapat ditarik beberapa kesimpulan, diantaranya:

- a. Masyarakat Link. Kedai Kec. Batang Serangan Kab. Langkat sudah tidak asing lagi dengan dunia pendidikan termasuk bahasa Arab. Hal itu dikarenakan sebagian warga nya berprofesi sebagai guru dan lingkungan yang terbilang religius (islami).
- b. Masyarakat Link. Kedai juga sudah terbiasa dengan kedatangan mahasiswa dari kota yang akan melaksanakansalah satu Tri Dharma Perguruan Tinggi yaitu pengabdian masyarakat, karena di lingkungan tersebut terbilang cukup sering kedatangan mahasiswa KKN atau yang lainnya. Hal itu dibuktikan dengan sambutan baik yang diberikan, juga arahan serta bimbingan dari beberapa tokoh masyarakat setempat kepada mahasiswa PBA – 1.
- c. Lingkungan Kedai dapat dikatakan sebagai lingkungan yang bersih, sehingga menambah kenyamanan bagi mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab 1 selama tinggal disana, selain karena keramah-tamahan masyarakat nya.

B. Saran

Pelaksanaan pengabdian masyarakat dan bakti sosial diharapkan dapat terus berlanjut dan Universitas Islam Negeri Sumatera Utara sebagai salah satu lembaga pendidikan terkemuka di Sumatera Utara harus tetap menjadi pelopor dalam pengabdian masyarakat.

Lampiran 1 :

Rincian pendanaan kontribusi setiap peserta :

NO	Data	Keterangan	Dana	
			I	II
1	Transportasi	Pergi-pulang	Rp. 56.500,-	Rp. 113.000,-
2	Uang makan	5 hari	Rp. 12.000,-	Rp. 60.000,-
3	Rumah dan listrik	5 hari	Rp. 6.000	Rp. 30.000
4	Acara	-	Rp. 30.000,-	Rp. 30.000,-
5	Id card	1 buah	Rp. 3.000,-	Rp. 3.000,-
6	Jaket	1 jaket	Rp. 150.000,-	Rp. 150.000,-
7	Terkejut	-	Rp. 6.500,-	Rp. 6.500,-
8	Total			Rp. 400.000,-

Lampiran II :

Rincian pengeluaran selama Pengabdian Masyarakat Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) di
Lingk. Kedai Kecamatan Batang Serangan Kabupaten Langkat :

NO	Data	KETERANGAN		DANA	
		Nama	Jumlah	I	II
1	Bus	Pergi-pulang	-	Rp. 1.300.000,-	Rp. 2.600.000,-
2	Belanja	Keperluan5 hari :			Rp. 1.380.000,-
		- Beras	- 15 kg	- Rp. 225.000,-	
		- Bawang	- 1 kg	- Rp. 50.000,-	
		- Cabai merah	- 2,5 kg	- Rp. 100.000,-	
		- Cabai rawit	- 1,5 kg	- Rp.60.000,-	
		- Minyak makan	- 6 kg	- Rp. 90.000,-	
		- Gas	- 3 kg	- Rp. 20.000,-	
		- Lauk-pauk			
		• Telur	- 1 papan	- Rp. 45.000,-	
		• Ayam	- 6 kg	- Rp.210.000,-	
		• Kentang	- 2 kg	- Rp. 28.000,-	
		• Tempe	- 10buah	- Rp. 20.000,-	
		• Tahu	- 2bks	- Rp. 20.000,-	
		• Ikan	- 3 kg	- Rp. 90.000,-	
		• Teri	- 2 ons	- Rp. 20.000,-	
		- Lauk beli	- 6 bks	- Rp. 60.000,-	
			- 2 bks	- Rp. 36.000,-	

		<ul style="list-style-type: none"> - Bumbu - Kecap - Sayur-mayur - Mie instan - Tisu - Air galon - Sabun ekonomi - Gula - Kertas nasi - Sabut 	<ul style="list-style-type: none"> - 1 bks - 25ikat - 1 kotak - 2 bks - 10 galon - 2 bks - 1 kg - 1 bks - 1 buah 	<ul style="list-style-type: none"> - Rp. 28.000,- - Rp. 120.000,- - Rp. 45.000,- - Rp. 18.000,- - Rp. 50.000,- - Rp. 7.000,- - Rp. 13.000,- - Rp. 20.000,- - Rp. 5.000,- 	
3	Rumah dan listrik	Perhari	-	Rp. 140.000,-	Rp. 700.000,-
4	Acara	<ul style="list-style-type: none"> - Benner - Plakat - Piala - Masker logo - Masker biasa - Desain benner - Cat - Kuas - Tiner - Kertas pasir - Kue - Minuman - Jajanan - Kiko 	<ul style="list-style-type: none"> - 1 x 3 m - 1 buah - 6 set - 35 mask 9 lusin - 0 - 2 kaleng - 4 kuas - 1 botol - 1 gulung - 100 bks - 2 kotak - 5 renteng - 3 bks 	<ul style="list-style-type: none"> - Rp. 51.000,- - Rp. 95.000,- - Rp. 330.000,- - Rp. 161.000,- - Rp. 113.000,- - Rp. 35.000,- - Rp. 60.000,- - Rp. 24.000,- - Rp. 15.000,- - Rp. 4.000,- - Rp. 150.000,- - Rp. 22.000,- - Rp. 30.000,- - Rp. 13.000,- 	Rp.1.103.000,-
5	Id Card	<ul style="list-style-type: none"> - Print - Tali dan plastik - Kertas 	<ul style="list-style-type: none"> - 35 - 35 - 6 kertas 	<ul style="list-style-type: none"> - Rp. 17.500,- - Rp. 70.000,- - Rp. 6.000,- 	Rp. 93.000,-

6	Jaket	-	35 Jaket	Rp. 150.000,-	Rp. 5.250.000,-
7	Total				Rp. 11.426.000,-

Lampiran III :

Schedule Kegiatan

Rabu, 10 Maret 2021	
Waktu	Jadwal Kegiatan
09.30	Berangkat dari Medan
13.00-15.00	- Sampai di Desa Kedai Kec. Batang Serangan Kab. Langkat - Ishoma
15.30	- Persiapan shalat Ashar
16.00	- Pertemuan bersama kepala Desa
18.10	- Persiapan shalat Magrib
19.00	- Pembukaan Pengabdian Masyarakat (PEMA) - Sosialisasi
19.46	- Shalat Isya
20.00	- Makan malam
20.20	Pertemuan dengan anak-anak Lingk. Kedai
23.00	- Istirahat
KAMIS, 11 MARET 2021	
04.30	- Bangun
05.00	- Persiapan shalat Subuh
05.20	- Adzan Shubuh (shalat)
05.45	- Lari pagi

07.00	- Sarapan
07.20	- Latihan memanah - Gotong-royong
12.00-13.30	- Isoma
13.35	- Latihan lagu bahasa Arab, puisi, sari tilawah, dan lagu guru
15.30	- Persiapan shalat Ashar
16.20	- Kelas ngaji
17.00	- MCK
18.10	- Persiapan shalat Maghrib
19.00	- Membaca surah Al-Kahfi bersama
19.46	- Shalat Isya
20.00	- Makan malam
20.20	- Wirit laki-laki (bersama warga Desa)
21.30	- Evaluasi kegiatan
22.00	- Istirahat
JUM'AT, 12 MARET 2021	
04.30	- Bangun
05.00	- Persiapan shalat Subuh
05.20	- AdzanShubuh (shalat)
05.45	- MCK
06.55	- Sarapan
08.00-11.55	- Ajar-mengajar di sekolah (Manasik Haji)
12.00-13.15	- Shalat Jum'at
13.20	- Makan siang
13.35	- Latihan lagu bahasa Arab, puisi, sari tilawah, dan lagu guru

15.30	- Persiapan shalat Ashar
16.20	- Kelas ngaji - Pendaftaran Perlombaan
17.00	- MCK
18.10	- Persiapan shalat Maghrib
19.00	- Ngaji bersama (PBA-1)
19.46	- Shalat Isya
20.00	- Makan malam
20.20	- Latihan lagu bahasa Arab, puisi, sari tilawah, dan lagu guru
21.30	- Evaluasi kegiatan
22.00	- Istirahat
SABTU, 13 MARET 2021	
04.30	- Bangun
05.00	- Persiapan shalat Subuh
05.20	- Adzan Shubuh (shalat)
05.45	- Senam sehat
06.55	- MCK
07.20	- Sarapan
08.00 - 11.55	- Festival Anak Shaleh
13.35	- Latihan lagu bahasa Arab, puisi, sari tilawah, dan lagu guru
15.30	- Persiapan shalat Ashar
16.20	- Kelas ngaji
17.00	- MCK
18.10	- Persiapan shalat Maghrib
19.00	- Ngaji bersama (PBA-1)

19.46	- Shalat Isya
20.00	- Irsa' Mi'raj sekaligus Acara Penutupan dan pengumuman Perlombaan Festival Anak Shaleh
21.30	- Evaluasi kegiatan dan Syukuran
22.00	- Istirahat
AHAD,14 MARET 2021	
04.30	- Bangun
05.00	- Persiapan shalat Subuh
05.20	- AdzanShubuh (shalat)
05.45	- MCK
06.55	- Sarapan
08.00	- Berbagi Masker di jalan
10.00	- Pamit dengan kepala Desa - Pamit dengan warga Desa - Pamit dengan Ibu yang punya rumah
13.00	- Berangkat dari Desa Kedai Kec. Batang Serangan Kab. Langkat
15.20	- Sampai di Medan

Lampiran IV :

Nama-nama peserta Pengabdian Masyarakat dan Bakti Sosial Pendidikan Bahasa Arab (PBA-1) stambuk-2018 Semester VI Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan :

1	LIA MAHARDIKA HARAHAHAP	0302171040
2	WIDYA NINGRUM	0302171043
3	MAULIDAH HASANAH	0302181001
4	BUNGA ISNI OCTAVIA	0302181002
5	A'ISYATUZZUHRAH	0302181012
6	TASYA SUNDARI FITRIANI HUTABARAT	0302181013
7	HANIAH DWI PURANDA DALIMUNTHER	0302181017
8	MELIARTI	0302181021
9	JAMALUDDIN HASIBUAN	0302181022
10	MARIANI SIREGAR	0302181023
11	NAZRI ADLANI HARAHAHAP	0302181028
12	NAZLA	0302181032
13	ADE YULIA SUKMA	0302182040
14	LYDIA FEBRIYANTI	0302182041
15	ABDILLAH ROFIIF FATIN RITONGA	0302182044
16	EKA SARI AMANDA	0302182045
17	NADILAH	0302182050
18	WAN LUTHFAHANI AL HAKIM	0302182052
19	MELANI BR GINTING	0302182064
20	REFIANI BR GINTING	0302182068
21	GALUH AYU NAINGGOLAN	0302182070
22	DARA SYAHFITRI	0302182073
23	RAHMADANI	0302182075
24	JIHAN AULIA	0302183078
25	IBNU IDRIS SIMANJUNTAK	0302183079
26	MAYA JUWITA	0302183080
27	HAFSHAH	0302183083
28	NADIAH MUBAROKAH	0302183088
29	AFWAN JAYAR KUKUH	0302183094
30	SAHRIL NAPITUPULU	0302183096

31	IHDA MA'RIFAH	0302183100
32	SAHIRA ULYA	0302183104
33	RAFSAN JANIE ZULKARNAIN DAUD	0302183105
34	NEDYA PRASTIKA NAINGGOLAN	0302183115
35	NURUL IZZAH	0302194001

Lampiran V :

DOKUMENTASI

1. Pelepasan Pergi PEMA



2. Acara Pembukaan





3. Perkenalan dengan anak-anak Ling. Kedai



4. Lari pagi dan bermain Sepak Bola





5. Latihan Memanah



6. Gotong-royong





7. Kunjungan uatazah



8. Isoma



9. Sore Mengaji





10. Magrib mengaji dan Wirid



11. Belajar-mengajar di sekolah TKQ dan TPQ Nursa'idani dan Mansik Haji



12. Latihan lagu bahasa Arab dan Gladi Resik





13. Perlombaan Festival Anak Shaleh dan pembagian hadiah





14. Isra' Mi'raj dan Acara Penutupan PEMA





15. Berbagi Masker di Jalan



16. Pelepasan dan Perpisahan

